

PRESENTACIÓN

A continuación, tenemos el agrado de dejar en vuestras manos el ejemplar N° 2 del Vol. 4, año 2010, de la Revista *Intus-Legere Filosofía*, la cual incluye esta vez tres secciones temáticas encargadas de agrupar diversas contribuciones intelectuales que van desde la metafísica tomista hasta el pensamiento educativo de Leo Strauss.

En la sección *Metafísica y Epistemología*, Patricia Moya se refiere a la doctrina tomista de la simple aprehensión en discusión con Peter Geach; Beatriz Reyes Oribe, siguiendo al Aquinate, aborda su pensamiento sobre el conocimiento natural y el conocimiento discursivo del bien sensible; José Tomás Alvarado, desde la tradición analítica, se pregunta «*Por qué aceptar universales trascendentes*», y finalmente, Juan A. García analiza la metafísica del ilustre profesor Leonardo Polo.

La segunda parte de nuestra Revista corresponde a la tradicional sección dedicada a *Filosofía Moral y Política*, compuesta por cuatro artículos de destacados autores. Abre la sección José Ricardo Pierpauli con un interesante estudio sobre el Estado Moderno, sus orígenes, características y proyecciones contemporáneas, proponiendo allí una «nueva teoría del Estado». Le sigue Julio Lalanne con un análisis sobre la influencia del Nominalismo y el Empirismo en la fundamentación de la Ética. Posteriormente, Manfred Svensson presenta un detallado *status quaestionis* sobre el tema de la conciencia concebida como tribunal. Cierra el apartado la lúcida reflexión de Germán Masserdotti titulada «*Bondad Moral, Belleza y vida universitaria*», en que, inspirado en el pensamiento del Card. Paul Poupard y Tomás de Aquino, arroja valiosas luces sobre el sentido de la docencia universitaria.

En la sección *Otros Estudios* recogemos en esta ocasión tres temas de acuciante actualidad: en el primero, Eugenio Yañez desmenuza cinco versiones del *humanismo ateo* contemporáneo y sus consecuencias para la antropología filosófica; Juan Carlos Ossandón, con ocasión del reciente *centenario* de Darwin, se refiere al evolucionismo desde una perspectiva crítica; mientras que Rodolfo Bicocca se preocupa de analizar las relaciones entre la Educación Liberal y la democracia en el pensamiento de Leo Strauss.

Da por finalizado este número la sección sobre *Reseñas*, a cargo del profesor Hernán Guerrero, quien presenta sus comentarios sobre una obra filosófica de reciente publicación. Ahora bien, sin más preámbulo invitamos al lector a adentrarse en las temáticas propuestas en este número de *Intus-Legere Filosofía*.

VERÓNICA BENAVIDES G.
Editora

Universidad Adolfo Ibáñez
veronica.benavides@uai.cl